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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第19回(通算第2432回)

プログラム「 社会奉仕活動について 」
担当 社会奉仕委員会

■2025年4月14日(月) 12時30分～ ■ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２4－２０２5年度 会報

★ IM終了のご挨拶

ガバナー補佐 佐々木 勉君(釧路東 RC)

皆さん、こんにちは。ガバナー補佐を務めます佐

々木でございます。少し時間が経ってしまいまし

たが、先月 3 月 8 日の IM インターシティミーテ
ィングには沢山の皆さんの参加を頂き、無事、終

了する事が出来ました。また、友愛の広場で皆様

より頂戴したポリオ寄付は 48,307 円となりまし
た。ご協力ありがとうございました。

カバナー補佐としての任期はあと 2 ヵ月半でござ
います。まだ色々とやらなければならない事があ

りますのでご協力の程よろしくお願い致します。

以上、貴重なお時間をありがとうございました。

IM実行委員長 中村 圭佐君(釧路東 RC)

皆さん、こんにちは。お礼に伺うには間があいて

しまいまして申し訳ございません。IM、皆さん楽
しんで頂けたでしょうか? 友愛の広場では皆さん

に盛り上げて頂いて“最後よければすべてよし”

という感じで終了させて頂きました。また、報告

書が出来しだい各クラブにお持ちしたいと考えて

おります。大変お世話になりました。どうもあり

がとうございました。

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★ ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」
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ソングリーダー

山本 秀基 君

★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

皆さん、こんにちは。昨日、一昨日と開催されま

した PELS、そして地区協議会あらため CLLS ク
ラブリーダーシップラーニングセミナーにご参加

された皆様には大変お疲れ様でした。そして次年

度、杉野会長、佐々木幹事、二日間、大変お疲れ

様でした。エンジンがかかったのではないかと思

います。

それと先月 3月、“水と衛生月間”に菊地委員長が
用意してくれました愛国浄水場の見学に行ってき

ましたけれど、水の大切さというものを改めてま

た実感できた、いい見学が出来たと思います。

そして IM に参加して下さった皆様ありがとうご

ざいます。先程、佐々木ガバナー補佐がご挨拶に

見えてましたけれど、次年度は会長をやらなけれ

ばならないと聞いております。佐々木ガバナー補

佐も大変だなと思います。そして僕の年度もあと 2
ヵ月半となりました。5 月にはパークゴルフ大会
もあります。どうぞ皆さん、最後まで小栗を支え

て下さい。宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 杉野 史和 幹事

・4 月のロータリーレートは 1 ドル 150 円です。
・国際ロータリー日本事務局財団室より

「財団室 NEWS 3 月号、4 月号」が届いており
ます。

・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ

根室、浜中 各ロータリークラブより

3月、4月の例会プログラムが届いております。
・美瑛 RCより 5月 24日開催の
「創立 50周年のご案内」が届いております。
・米山梅吉記念館より「館報春号 vol 45」が
届いております。

・北海道釧路鶴野支援学校後援会より

「後援会だより第 17号」が届いております。
・釧路地区小学生バレーボール連盟より「第 42回
釧路西ロータリークラブ会長杯 小学生バレー

ボール大会のお礼と結果報告」が届いておりま

す。

小栗会長よりもありましたが、5 月 24 日(土)9:30
～阿寒丹頂の里 赤いベレーでパークゴルフ大会が

開催されます。西クラブがホストクラブになりま

す。平会員と佐藤圭会員が実行委員になりますの

で皆様のご協力を宜しくお願い致します。
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【本日のプログラム】

「 社会奉仕活動について 」

担当 社会奉仕委員会

社会奉仕委員長 請川 透君

今日の例会は、西クラブが行っている社会奉仕関

連の募金について、どのようにこのお金を使って

いくのがいいのかを考える例会とさせて頂きます。

今までは・・・

①クリスマス例会チャリティー基金

釧路市鶴野支援学校へ寄付

②社会奉仕活動募金

(老人を守ろう・請川年度より)

社会福祉協議会を通じて、各老人施設へ寄付

今回考えているのは、①と②を合算して、ある程

度 20 万～ 30 万の金額にして、新たな奉仕先、奉
仕内容について、皆さんよりご意見をいただきた

いと思います。

これは私の案なのですが、世界の平和を祈り、も

う二度と戦争を起こしてはいけないという趣旨で

釧路西ロータリークラブ独自で“冊子”や“しお

り”を作ってみたいなと思います。例えば“しお

り”を作ったら若い世代に伝えるということで、

小学生、中学生、高校生に配布したいなと思って

います。例えば、表紙は「戦争の叫び声」として

第二次世界大戦の隊員さんが、どんな気持ちで愛

する人と別れを告げなければならなかったのか、

そんな方たちがどんな気持ちで最後の手紙を家族

にしたためたのか、そんなことをまとめて伝えて

はどうかと思います。現代に生きる我々、私も昭

和 45年生まれで、その当時生まれていないわけで
すからわからないんですよね。これから生まれて

くる人もわからないでしょうね。この西ロータリ

ークラブが創立されたのが昭和 45年。僕が生まれ
た年なんですけれども、チャーターメンバー三宮

さんくらいになると戦後の苦しみも体験されてい

る。そんな方が釧路西ロータリークラブにはいら

っしゃるんですね。実は私の母親が昭和 16年生ま
れなんです。太平洋戦争が勃発して攻めてきたと

き、1週間後に生まれたと聞いております。
うちの母や祖母から戦争の話を聞いて育ちました。

けれども自分と母、祖母では世代が違いズレがあ

り、経験していないのでわからないんですよね。

だからこそ、若い世代にまで戦争の話を伝えきる

ことが出来る何かを作って伝えていくのはどうだ

ろうかと思います。そしてその際には新聞社に取

材して頂いて宣伝して頂いたらいいのではないか

と考えます。

～会員にご意見を伺いました～

・釧路市のために何か出来ないか

・子供達、青少年のために何か出来ないか

・過去には読書コンクールに協賛した事があった

・資金的には例会も少ないので集めるのは難しい

現状がある。世界社会奉仕積立金、社会奉仕積

立金があるので、やろうと思えばそれをベース

にしてやることも可能だと思う

・戦争については釧路空襲、12 月 8 日の開戦の時
とか 8 月の終戦とか、それこそ体験した方に来
て頂く例会にするとか、語り継ぐ場を西ロータ

リーで主催して、皆さんに来て頂く方法もある

と思う

・バレーボール大会をもう少し厚く(メダル以外

で)何か出来ないだろうか

・バレーボール大会で言えば、業者さんに入って

頂いて“好プレー集”など作ってみてはどうか

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★次週例会の御案内

4月 21日(月) 18時 30分～
ANAクラウンプラザホテル釧路

「 クラブフォーラム CLLS参加報告 」

夜間例会

担当 次年度理事会


